

SNDプロジェクト「Heart to Heart 伝えよう！届けよう！夏のSNDメッセージキャンペーン」 結果について

令和3年8月25日
西日本高速道路株式会社
阪神高速道路株式会社
本州四国連絡高速道路株式会社
株式会社エフエム大阪

ちょっとした気の緩みや身勝手な考えでおこりうる「ながら運転」をしない・させないをテーマに、「ながら運転」に対する撲滅メッセージを募集した「Heart to Heart 伝えよう！届けよう！夏のSNDメッセージキャンペーン」では600件を超えるたくさんのご応募をいただきました。
ありがとうございました！

いずれも大切な人への想いや、「ながら運転」撲滅に対する熱く真剣な想いが込められた作品でしたが、厳正なる審査の結果、見事グランプリを受賞された作品を発表いたします！



グランプリ

テーマ：あおり運転を含むイライラしながら運転

「私が相手を思いやれば、きっと相手にも伝わる。
私は『思いやりを乗せた運転手』になりたい。」（愛知県／ゆん 様）

受賞おめでとうございます！！
作品をモチーフにしたラジオドラマCMを制作し、9月21日（火曜）～10月31日（日曜）の間でFM大阪にて放送しますので、お楽しみに！

SNDプロジェクトでは高速道路での交通事故につながる危険運転を撲滅し、交通事故ゼロを目指し活動してまいりますので、引き続きご参加・応援よろしくお願ひいたします！<<下線部リンク先 <https://snd-project.jp/>>>

